



## Plantations

publié le 15/03/2018 - mis à jour le 19/03/2018



20 sixièmes volontaires, leurs grands- parents, les 2 professeurs de SVT et quelques administrateurs de la caisse locale du Crédit Agricole se sont retrouvés avec leurs outils sur un terrain intercommunal entre le collège et l'espace Enfance-Jeunesse. Au programme, mettre en place arbres, arbustes et plantes financés par le crédit agricole.



Ainsi, le projet intergénérationnel et environnemental cogéré par le CA et le collège a vu son aboutissement . Deux séances préparatoires avaient permis de réfléchir à l'objectif et à l'organisation. Framboisiers, cassissiers groseilliers, plantes mellifères pieds de vigne, arbres fruitiers, rosiers et chèvrefeuilles ont donc pris place de façon organisée. Le lieu proche de l' espace enfance- jeunesse, des écoles, de la MAPHA, de l' EHPAD et évidemment du collège deviendra un espace d'échanges, de découvertes, d'observations et de dégustations. La commune s'est montrée partie prenante en mettant à disposition des outils. Les élèves ont apprécié cette activité " sympa, amusante et originale." Leurs grands-parents ont quant à eux bien profité de l'occasion pour partager des notions de jardinage mais aussi un moment privilégié avec leurs petits enfants.

